

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno**Lección 3****Devuelve las páginas 6 y 7**

Abre tu Biblia en Marcos capítulo ocho, empezamos en las últimas dos lecciones un estudio de lo que la Biblia dice sobre el Cielo y el Infierno. Estamos haciendo nuestro camino de comprensión de estas materias, pero primero, estamos poniendo el fundamento de la realidad de que todos nosotros tenemos una vida más allá del corto tiempo que pasamos en este cuerpo de carne. Mucha gente en nuestro mundo hoy han comprado la mentira de la evolución; la enseñanza evolutiva son las tinieblas espirituales que llevan a un hombre o una mujer a verse como nada más que una bestia; ver la muerte de un cuerpo físico como el fin de su vida y de su existencia.

Nosotros establecimos por medio de la palabra de Dios en la Lección dos, que tu espíritu volverá a Dios que lo dio. Tu cuerpo volverá al polvo del que fue hecho. Entonces tu alma inmortal morará para siempre ya sea en la presencia del Señor o separada de Dios en consciente tormento.

La Biblia dice en 1 Tesalonicenses 5:23 que cada uno de nosotros está hecho de espíritu, alma y cuerpo. Tú no morirás la muerte de una bestia, tú tienes una alma eterna que te fue dada por Dios quién es eterno. Y esa alma fue hecha por Dios para disfrutar compañerismo con Él. La Biblia dice en Mateo 25:41 que: ***el Infierno fue preparado para el diablo y sus ángeles***. Dios nunca intentó que algún hombre perdiera su alma en el Infierno, pero tristemente, muchísimos, hombres y mujeres escogen a Satanás en lugar de Jesucristo; y lo escogen como su eterno compañero.

En esta lección queremos considerar este hecho Bíblico que tu alma es el problema con Dios. El espíritu es la parte tuya que se comunica con otros. No lo hará mucho de bueno en la eternidad. Tu cuerpo te permite dar vueltas sin asustar a alguien demasiado. El cuerpo no es lo que a Dios le preocupa. De hecho, Él no tiene mucho que decir acerca del cuerpo, sólo que no le prestes mucha atención. Él dijo adórnalo de tal manera que no hagas tan grande escándalo de él. Él dijo que lo ejercites, sólo un poco, pero no demasiado para que alguien no piense que estás loco por tu cuerpo. Él dijo no te preocupes por lo que pones en tu boca, de cualquier manera morirás. Preocúpate por lo que sale de tu corazón. Dios se preocupa principalmente por nuestra alma.

Hay miles de pequeñas y diferentes cosas en el mundo hoy que están intentando que te preocupes con tu cuerpo. Tú no vas a morir debido a lo que hay en el aire que respiras o lo que hay en las comidas que comes. Tú vas a morir porque la Biblia dice, ***El alma que pecare, esa morirá. La paga del pecado es muerte***, no la paga de la polución, aditivos, no dormir, o falta de medicamentos. ¡***La paga del pecado es muerte!*** Nosotros tenemos suficientes movimientos para ayudarte a luchar cosas diferentes que podrían herir tu cuerpo y costarte tu vida física. Dios dijo que debes preocuparte con lo que te costaría tu alma. Te costará la vida eterna.

La Biblia dice en Marcos capítulo 8:34, ***“Y llamando a la gente con sus discípulos, les dijo: Cualquiera que quisiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.”*** Jesús dijo sígame, pero eso no excluirá la muerte. Sígame, yo fui a una cruz. Sígame, yo expiré. Sígame, mi cuerpo fue sepultado en una tumba. Jesús no dijo, sígueme y yo te salvaré de morir. Verso 35, ***“Porque el que quisiere salvar su vida, la perderá; y el que perdiere su vida por causa de mí y del evangelio, la salvará. Porque ¿qué aprovechará al hombre, si granjearse todo el mundo, y pierde su alma? ¿O qué recompensa dará el hombre por su alma?”***

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Los cuerpos son baratos. No están bien hechos; quiero decir están hechos maravillosamente pero se estropean como resultado del pecado. Ellos no están hechos para resistir las tempestades de la naturaleza y del pecado que hacen estragos en este cuerpo de carne humana. No hay un hombre aquí que pueda saltar o correr tan rápido como lo hizo una vez, ver tan lejos cómo cuando era joven, tu cuerpo se va desgastando a medida que pasa el tiempo. Jesús dijo que si gastas todo tu tiempo, toda tu fuerza, toda tu energía intentando salvar tu vida, la perderás al final. Si prosigues y comprendes que esta vida es temporal y encuentras la vida que sí durará, estarás mejor. Si ganaras todo lo que este mundo tiene que ofrecer y el mundo mismo, sin duda perderías tu alma, no te haría nada de bien. Tú serás el perdedor.

Mira en Ezequiel 18 y Hebreos capítulo 10. Tu alma es lo que a Dios le preocupa. De acuerdo a nuestro pasaje en Marcos 8, tú vas a perder tu vida física, tu cuerpo mortal. ¿Qué de esa alma? Que de la parte realmente eterna que mora dentro de ese cuerpo. La Biblia dice en Ezequiel 18:4, ***“He aquí que todas las almas son mías; como el alma del padre, así el alma del hijo es mía;”*** Ahora nosotros vimos en la lección pasada que en tiempo pasado Dios creó a cada uno de nosotros. Tú no eres obra de algún sistema evolutivo. Tú no eres el derivado de la reproducción humana, tú fuiste ***formidable, maravillosamente hecho*** en el vientre por Dios de acuerdo a Salmo 139:14. ***El nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos. Pueblo suyo somos, y ovejas de su prado.*** Salmo 100:3. No sólo eso sino que Jesucristo vertió Su sangre por todos los hombres; Él murió para ser el Salvador de toda la humanidad; y Él es. Dios sostiene a toda alma en Su poder y en Su jurisdicción. Él hizo tu cuerpo y Él puede quitar la vida de ese cuerpo cuando Él quiera. Él tiene el poder, la autoridad y el derecho para hacer lo que Él quiera con tu alma. Y esto es lo que Dios que hizo tu alma eterna dijo acerca de eso. Ezequiel 18:4, ***“He aquí que todas las almas son mías; como el alma del padre, así el alma del hijo es mía; el alma que pecare, (Mira eso) esa morirá.”*** No el cuerpo; ni el espíritu. Tu alma está en peligro de morir. Eso es mucho peor que la muerte de tu cuerpo. Cuando tu cuerpo muere, lo entierran o lo queman y ese es el fin de ese cuerpo hasta el día de la resurrección. ¿Pero dónde vas a estar tú? Hay un tú dentro de ese traje de tierra. Todo esto es, tu mecanismo exterior. Tú estás dentro de ese cuerpo. Dios dijo que tu alma puede morir.

Hebreos 10:39, ***“Pero nosotros no somos tales que nos retiremos para perdición, sino fieles para ganancia del alma.”*** de los que creen para la salvación del alma. Si tú crees en el Señor Jesucristo, tu alma que ha pecado y ha sido sentenciada a muerte, puede ser salva. Ese cuerpo va a morir de una manera u otra. ¡Podría morir en una cama de hospital, o en el lugar menos esperado, ¡pero no hay duda que un día morirás! ¿Pero qué de tu alma? Tú ya viviste hasta llegar a una buena vejez, no buena suficiente, no vieja suficiente, ni larga suficiente; vas a morir.

Hay algunos hombres en el libro de Génesis que vivieron varios cientos años. Sin embargo, no fue suficiente tiempo todos ellos murieron. Hay un registro sobre Adam, dice que Adam vivió 930 años y murió. Y así nosotros compramos la crema del milagro, las píldoras del milagro, tomamos agua milagrosa, dormimos 8 horas cada noche, no hará ninguna diferencia. De cualquier manera moriremos. Si tú ganas el mundo entero para tu cuerpo y pierdes tu propia alma ESTÁS PERDIDO, eso es lo que la Biblia dice. ¡ESTÁS PERDIDO! ¡Cosa terrible pensar! Que Dios haya hecho una declaración tan clara acerca de esto en Su palabra.

Los tipos y ofrendas del Antiguo Testamento; no sólo apuntan al Señor Jesucristo como nuestro pago por el pecado, sino que todos apuntan a nuestra necesidad. ¿Por qué? Las

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

ofrendas si el hombre no tiene necesidad de ofrendas; y ¿por qué? Los sacrificios, si el hombre no tiene ninguna necesidad de perdón. Dice la Biblia en Éxodo 30 (ahora fíjate) en el verso 15, ***“Ni el rico aumentará, ni el pobre disminuirá de medio siglo, cuando dieren la ofrenda a Jehová para hacer (mira) expiación por vuestras (qué) personas.”*** ^{Verso 16} ***Y tomarás de los hijos de Israel el dinero de las expiaciones, y lo darás para la obra del tabernáculo del testimonio: y será por memoria a los hijos de Israel delante de Jehová, para expiar vuestras personas.*** “Almas” expiación del alma.

Mira en tu Biblia en Levítico 17:11. ¿Qué necesito yo para hacer expiación por mi alma? ***“Porque la vida de la carne en la sangre está: y yo os la he dado (Eso es la sangre (Esa es carne—carne y sangre ambas sobre un altar) y yo os la he dado para expiar vuestras personas sobre el altar: por lo cual la misma sangre expiará la persona. ¿Qué? Está hablando de tu alma el verdadero yo que hay dentro de ti.”*** ¡Eh! Si tú trajeras cada ofrenda y cada sacrificio que Dios requirió en cada página de Su ley, no te guardaría vivo. Tu cuerpo morirá. Las ofrendas de Dios, los sacrificios, la adoración, una relación con Dios a través de Su Hijo el Señor Jesucristo, no están establecidas para conservar tu vida física en esta tierra. Ellos están establecidos para apuntarte hacia la sangre del Señor Jesucristo, el cuerpo que Él ofreció, para que tú puedas confiar en Él para la salvación de tu alma.

Yo necesito el cuerpo y la sangre de una ofrenda para la expiación de mi alma. ¿Sabes qué? va a tomar más de lo que yo tengo; más de lo que yo puedo comprar. Más de todo lo que todos unidos podríamos producir. Mira, lo que la Biblia dice en Miqueas 6 y verso 6, ***“¿Con qué prevendré a Jehová, y adoraré al alto Dios? Tú vas a tener que hacer eso algún día. Está establecido a los hombres que mueran una vez, y después de esto el juicio; cada uno de nosotros dará cuenta a Dios de sí mismo. Y vi los muertos grandes y pequeños de pie ante Dios.***

Un día tú vendrás delante del Señor. La Biblia dice en Filipenses capítulo 2 que tú doblarás las rodillas. ***Para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla.*** Así pues, no es una pregunta de si vendré o no al Señor, porque VENDRÉ la pregunta es ¿cómo en qué manera me acercaré a un Dios Santo? ¿En qué manera me postraré delante de Él? Mira el verso. Miqueas 6:7 ***“¿vendré ante él con holocaustos, con becerros de un año? ¿Agradaráse Jehová de millares de carneros, o de diez mil arroyos de aceite? ¿daré mi primogénito por mi rebelión, el fruto de mi vientre por el pecado de mi alma?”*** Hey, tú no tienes que esperar hasta Hebreos 10 para darte cuenta que los sacrificios del Antiguo Testamento no pueden salvar tu alma. El Espíritu Santo dijo a través de Miqueas, si yo trajera mil animales y un río lleno de aceite; si trajera a mi hijo el primogénito, y lo ofreciera como sacrificio no me haría digno de estar de pie ante un Dios Santo. Eso no haría nada por mi alma el día cuando que me postre delante de Él. Yo necesito algo más que eso. Yo necesito algo mayor que eso. ¿Dónde lo encontraremos?

Isaías 53 y 1 Pedro 2. Yo me pregunto cuántas semanas al año, nos encontramos yendo al mismo verso en varias lecciones al que antes ya habíamos ido; sucede muy a menudo para Dios no tenga algo que ver en eso. Mi alma ha pecado; tu alma ha pecado. tu cuerpo va a morir; por causa del pecado, tu alma está sentenciada a una segunda muerte, eternidad en el Infierno, el lago de fuego. Por eso necesitas una expiación por tu alma. Necesitas un sacrificio por tu alma. Necesitas el cuerpo y la sangre de un puro sacrificio por tu alma y todos los animales en el mundo no son suficientes; ni todo el aceite en el mundo, ni aún tu hijo primogénito.

Dice la Biblia en Isaías 53 verso 1, ***“¿QUIEN ha creído a nuestro anuncio? ¿y sobre quién se ha manifestado el brazo de Jehová?”*** ² ***Y subirá cual renuevo delante de él, y como raíz de tierra seca: no hay parecer en él, ni hermosura: verlo hemos, mas sin atractivo para que le deseemos.***

(Sea quien sea la persona de quien este capítulo está hablando, él no se preocupaba por el cuerpo—la apariencia exterior no era importante - quienquiera que este es, Él no vino

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

para ser pintado para que tú pudieras colgarlo en la pared de tu casa. Él vino para ser colgado sobre una cruz.) La Biblia dice en el verso 3, *Despreciado y desechado entre los hombres, varón de dolores, experimentado en quebranto: y como que escondimos de él el rostro, fué menospreciado, y no lo estimamos. Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores;* (Ahora escúchame. Sr/Sra, el pecado te herirá en tu cuerpo, en forma de enfermedades, dolores, heridas, cortadas, pero de lo que estamos leyendo en el verso número 4, no es tu cuerpo; tu cuerpo no se aflige. Quienquiera que este es, Él vino a llevar lo que pasa en tu alma, como resultado del pecado de tu alma. ¿Entiendes eso? Jesús no vino a salvar tu cuerpo para que no te enfermaras y vivieras un largo tiempo antes de que te fueras al cementerio. Él vino a morir por tu alma, el pecado de tu alma, el efecto del pecado en tu alma por eso es que Él vino.

La Biblia dice, *y nosotros le tuvimos por azotado, por herido de Dios y abatido. Mas él herido fué por nuestras rebeliones,* (heridas eso es en el cuerpo) *molido* (también en el cuerpo) *por nuestros pecados* (te mostraré en un minuto) *el castigo de nuestra paz sobre él;* (¿Paz? No obtienes paz en tu cuerpo ¿dónde se obtiene la paz? Se obtiene en el alma. Él no vino para que tú pudieras ser libre de tus dolores. Él vino para que pudieras tener paz en las profundidades de tu corazón.) *Y por su llaga fuimos nosotros curados. Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su camino: mas Jehová cargó en él el pecado de todos nosotros. Angustiado él,* (Esa es el alma) *y afligido,* (Eso es el cuerpo) *no abrió su boca: como cordero fué llevado al matadero; y como oveja delante de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca.*

Ahora cuando el eunuco en Hechos capítulo 8 estaba leyendo este pasaje, Felipe subió al lado de él y ese eunuco dijo a este Cristiano, “Qué es lo que estoy leyendo aquí y Felipe dijo, escucha la Biblia dice que Jesús, tomó nuestros pecados en Su cuerpo. En Su alma, Él cargó el pago por nuestros pecados, las consecuencias de nuestro pecado, el resultado de nuestros pecados. No dejes Isaías 53. Vamos a 1 Pedro 2:23; estamos hablando de Jesús, *Quien cuando le maldecían no retornaba maldición: cuando padecía, no amenazaba, sino remitía la causa al que juzga justamente:*^{El} *cual mismo llevó nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero,* (Ahora los pecados eso es aflicción, iniquidad, transgresión, los pecados que Él llevó en Su cuerpo. Pero mira esto.) *Para que nosotros siendo muertos a los pecados, vivamos a la justicia;* (Eso es el alma) *por la herida del cual habéis sido sanados.*

Jesucristo cargó tu pecado en Su cuerpo, Él sufrió en un cuerpo de carne debido al pecado pero Él llevó la consecuencia de ese pecado en Su alma.

Mira en Isaías 53, verso 8, *De la cárcel y del juicio fué quitado; y su generación ¿quién la contará? Porque cortado fué de la tierra de los vivientes; por la rebelión de mi pueblo fué herido.* (¡Ese es cuerpo!) *Y dipúsose con los impíos su sepultura,* (¡Ese es cuerpo!) *mas con los ricos fué en su muerte;* (Ése es el cuerpo, porque él no hizo ninguna violencia.) *Porque nunca hizo él maldad, ni hubo engaño en su boca.* Ahora escucha. Si Jesús sólo murió, nosotros todavía estamos perdidos. ¡Si Él sólo tomó una buena paliza en Su cuerpo junto con los clavos, la corona de espinas, y los latigazos en Su cuerpo, tú aún estás perdido! Dios dijo en Éxodo 30 Necesito una expiación que alcance hasta el alma. Dios dijo en Levítico 17, necesito un sacrificio que alcance hasta el alma. Dios dijo en Miqueas 6, Yo necesito más que carne, necesito más que cuerpos, necesito algo más que va a pagar por el alma. Esos animales no tienen alma. Así pues, ofrecer animales no puede salvar tu alma. Nosotros tenemos por fuerza que tener una ofrenda del alma. Yo debo tener a alguien que se presente sobre la tierra que no sea de Adam, que tenga cuerpo de carne, no tenga Su sangre de Adam para poder ofrecer ese cuerpo y esa sangre como expiación, no por el cuerpo sino por el alma.

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Mira en Isaías 53:10, *Con todo eso Jehová quiso quebrantarlo, (Eso es el cuerpo) sujetándole a padecimiento. (Esa es el alma el cuerpo no siente el padecimiento) Cuando hubiere (Esto es Dios el Padre) puesto su (Esto es Dios el Hijo) vida (alma) en expiación por el pecado.*

Nunca ha habido uno, hasta ahora; nunca había habido un alma ofrecida por el pecado hasta el Calvario. La Biblia dice, *Cuando hubiere puesto su vida en expiación por el pecado, verá linaje, vivirá por largos días, y la voluntad de Jehová será en su mano prosperada. Del trabajo de (Mira) su alma verá y será saciado; con su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y él llevará las iniquidades de ellos.* ¡Aleluya! Él llevó mi pecado en su cuerpo sobre el madero; Él llevó mis dolores; la paga de mis pecados en Su alma sobre el madero. ¡Dios dijo yo veo ese cuerpo, veo esa sangre y veo esa expiación y si alguien confía en ese sacrificio, Yo salvaré su alma! ¡Aleluya!

John 19: 38 Después de estas cosas, José de Arimatea, el cual era discípulo de Jesús, mas secreto por miedo de los Judíos, rogó a Pilato que pudiera quitar el cuerpo de Jesús: y permitióselo Pilato. Entonces vino, y quitó el cuerpo de Jesús. Mira el verso anterior, los archivos del evangelio son tan perfectos; la Biblia no dice, que ellos bajaron a Jesús, la Biblia dice que ellos tomaron el cuerpo de Jesús y lo pusieron en una tumba. Cuando aquellas mujeres vinieron a la tumba la mañana de resurrección, el ángel dijo, “Venid y ved donde pusieron el cuerpo... ellos dijeron nosotros vinimos a ver donde pusieron al Señor - el ángel dijo, “Venid ved donde el cuerpo fue puesto.” (No había nada) en esa tumba sino un cuerpo. Jesús dijo en esa cruz, “Padre en tus manos encomiendo mi espíritu.” Y el espíritu de acuerdo a Eclesiastés 3 volvió a Dios que lo dio.

Mira lo que la Biblia dice, en Hechos 2:25, *Porque David dice de él: Veía al Señor siempre delante de mí: Porque está a mi diestra, no seré conmovido. (Eso es del Salmo 16) Por lo cual mi corazón se alegró, y gozóse mi lengua; Y aun mi carne (Mira) descansará en esperanza;* (yo tengo esperanza—aunque estoy en este cuerpo de carne. ¿Por qué?) *Que no dejarás mi alma en el infierno,* ¿De quién está hablando David verso 25 “él”—quién es “él?” Jesucristo que murió en la cruz) *Ni darás a tu Santo que vea corrupción.* Eso es el cuerpo. ¿Ves eso? ¡Jesucristo muere en esa cruz, Él llevó mi pecado sobre Su cuerpo y pusieron ese cuerpo en esa tumba y Su espíritu volvió a DIOS que lo dio; Su ALMA, caminó abajo en el infierno, caminado a través de él, salió en el otro lado con las llaves de la muerte y del infierno, le dio de puntapiés al diablo, le hirió en la cabeza y dijo YO SOY AHORA EL VENCEDOR! ¡Él ofreció su alma por tu alma! Eso es por qué tú no tienes que perder tu alma; aunque es un hecho inevitable en la vida que vas a perder el cuerpo. ¡Tú no tienes que perder tu alma!

La Biblia dice en 1 Juan 3:2, *Muy amados, ahora somos hijos de Dios, y aun no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él apareciere, seremos semejantes a él, porque le veremos como él es.* No es el cuerpo de carne. Es el alma que llevas dentro. ¿Es salva tu alma? ¿Es salva el alma de tus hijos? ¿Qué del alma de tus nietos? ¿Qué de las almas de tus vecinos, son salvas? Asegúrate.

Notas

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno**Lección 3**

Nombre _____

1. ¿Por qué es tan importante tener la Biblia correcta? muestra un ejemplo usando Juan 8:38.

2. ¿De quién habla el escritor en Isaías 53?

3. ¿De qué verso viene esta cita? ***Del trabajo de su alma verá.***

4. ¿Cuántas partes somos según 1 Tesalonicenses? explica.

5. ¿Qué causaría que Jesús fatigara Su alma?

6. ¿Cuál es el verso clave de ésta lección?

7. Explica Éxodo 30:15-17 en detalle.

8. ¿Cuál fue el propósito de esta Lección?

9. Explica Levítico 17:11 en detalle.

10. Explica Miqueas 6:7 en detalle

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

11. ¿Qué tipo de movimientos está tratando de empujar el mundo?

12. Por qué es la declaración siguiente tan importante: “Padre en tus manos encomiendo mi espíritu.”

13. Explica Hebreos 10:39 en detalle.

Verdad/falso

- teniendo tu espíritu te ayudará en la eternidad
- Aire limpio, no aditivos sólo son distracciones de lo que realmente importa
- Todas las almas pertenecen a Dios
- El infierno fue hecho para el diablo y sus ángeles

Memorización de Escritura escribe éstos versos en la parte de atrás de la página
Isaías 53:10-11; Levítico 17:11; (debe estar en VRV 1602)

¿Alguna pregunta?